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世界に希望を生み出そう

Weekly Bulletin
例会プログラム　
　ス ピ ー チ　「会長スピーチ」� 千葉悠晃会長
　　　　　　　「お誕生日スピーチ」
　会 場　偕楽の間
　メ ニ ュ ー：�元卓ビュフェ料理「パリオリンピックを盛り上げるパリの

ビストロ料理と夏を乗り切るエスニックスタミナ料理」
〈冷製料理〉海の幸と彩り野菜のレモン風味、サーモ
ンマリネ　バインミー、香味とろろそば　〈温製料理〉ス
ズキとムール貝のブイヤベース　海老のチリインオイ
ル炒め、チキンマッサンカレー　〈コーナー料理〉ス
テーク＆フリット　豚肉と野菜の鉄板焼き・シング　
〈デザートコーナー〉アイスクリーム、フルーツ、紅茶

MONDAY, 1. July 2024, 18:00~19:00　1744回
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第1743回例会

クラブからのお知らせ
・クラブアッセンブリーのご案内

ガバナー公式訪問前のガバナー補佐をお迎えして、クラブ
アセンブリーを下記の通り開催致します。ご出席の皆様に
は年度の活動方針及び事業についてご発表頂きます。
なお、委員長ご欠席の場合は、副委員長または委員の方に
代理出席をご依頼になり、その旨事務局までご連絡をお願
い致します。
日　時：2024年７月８日㈪　16：30～17：30
会　場：神戸ポートピアホテル　本館地下１F「生田」

・国際奉仕事業のお知らせ
６月19日㈬～21日㈮まで香港、マカオの世界ジュエリー
ショウとＩＲ視察に行き、無事帰って参りました。

・退会者のお知らせ
村川勝会員（退会日：2024年６月30日）
本来ならば例会にてご挨拶を頂いていますが、週報でのお
知らせになりました。

ニコニコ箱
塔筋　幸造さん　国際奉仕委員会　奥田委員長をはじめ委員

会の皆様、ご参加頂いた皆様、楽しい香港視察旅行を成功
させて頂き、ありがとうございました。また１年間お世話
になった皆様、ありがとうございました。改めて心から感
謝申し上げます。

石丸鐵太郎さん　ＪＣ卒業して40年で生まれて80才を超えま
したので8,000円ニコニコします。

和田　善弘さん　役員の皆様、１年間ご苦労さまでした。
尤　　昭福さん　塔筋さん、大西さん、本年度御苦労様でし

た！　みなさん一年間ありがとうございました！
尾川　議顕さん　①塔筋会長さま、一年間ご苦労さまでした。

理事、委員長さま、一年間お疲れさまでした。②甘中さん、
先日は大変ご無理を申し上げました。今後ともよろしくお
願い致します。

岡本　光央さん　本年度公私共無事に過ごさせて頂きました。
又関係者の皆様には大変お世話になりました。

例会報告
「神戸南ロータリークラブ2023-24年度　最終例会」

最終例会の会場は、「北京料理　第
一楼」で行われました。ニコニコ箱も
21万円もの大金となり、大いに盛り上
がりました。塔筋会長はソフトクリー
ムの機械を自ら操作して、全員に振舞
われ、一人一人一年の労をねぎらって
いただきました。

集合写真では、写真展やコンクール
で実績のある、会長の息子様がサプラ
イズで登場。しっかりと全員の笑顔を
撮影。２時間の例会でしたが、終始、笑い声の絶えない楽し
い時間となりました。

次回プログラム予告
次回７月１日㈪は2024-25年度の第一例会となります。
新年度に向けて千葉会長の就任スピーチとお誕生日スピーチ
がございます。「笑顔の創成」「Produce a Smile」の会長
テーマである～欣笑和楽のすすめ～互いに打ち解けて楽しむ
ことを目標のクラブ運営となります。
塔筋会長より神戸南のバトンを受け取り笑顔を創出する例会
となりますように、ご出席の程宜しくお願い致します。

ビジター
塔筋　亮太さん（会長ゲスト）

７月度例会プログラム
７月８日㈪� 「一日一発酵～発酵に魅せられて～」
� 食育サロン　発酵マイスター　北冨みゆきさん
７月15日㈪� 祝日（海の日）休会
７月22日㈪� 「神戸の二刀流より、楽しいセカンドライフのすすめ」
� 神戸新開地　喜楽館　支配人
� 伊藤史隆さん（朝日放送テレビ㈱アナウンサー）
７月29日㈪� ガバナー公式訪問
� 国際ロータリ第2680地区　
� 矢坂誠徳ガバナー（神戸西RC）

https://kobeminami-rc.jp/


市 内 他 ク ラ ブ の プ ロ グ ラ ム 予 定

クラブ名 例 会 日 例会時間 例　　会　　場 プ ロ グ ラ ム ス ピ ー カ ー

神戸東灘 RC ７月１日㈪ 12：30～ 神戸ベイシェラトンホテル＆タワーズ 認証状伝達式就任挨拶
会長・副会長・幹事
四大奉仕委員長

神 戸 東 RC ７月２日㈫ 12：30～ ホテルオークラ神戸 三役就任挨拶 会長・副会長・幹事

神戸ベイ RC ７月２日㈫ 12：30～
神戸ベイシェラトンホテル＆タワーズ
（神戸ベイシェラトンホテルを会場と
する例会は月2回となります。）

未定

神戸六甲 RC ７月２日㈫ 18：30～ ANAクラウンプラザホテル神戸

神 戸 中 RC ７月２日㈫ 18：30～
ホテルオークラ神戸
※メイクアップは例会日の前週金曜
日までにメール連絡

四役就任挨拶 会長・副会長・SAA・幹事

神戸須磨 RC ７月３日㈬ 12：30～
13：30

ジ ェ ー ム ス 邸
（ビジターでお越しの場合は前 日々
迄に事務局にお知らせ下さい）

神戸モーニングRC ７月４日㈭ 7：00～ 香 港 茶 楼

神 戸 RC ７月４日㈭ 12：30～ 神戸ポートピアホテル 就任挨拶 会長・副会長・SAA・幹事

神戸垂水 RC ７月４日㈭ 18：30～ シーサイドホテル�舞子ビラ神戸 会長・幹事・G補佐・慰労会

神戸西神 RC ７月４日㈭ 12：30～ 神戸西神オリエンタルホテル 未定

神 戸 西 RC ７月５日㈮ 12：30～ ホテルオークラ神戸

阪本　豊起さん　塔筋会長、大西幹事、内藤ＳＡＡはじめ今
年度の理事、役員の皆様、一年間のクラブ運営ご苦労様で
した。楽しいクラブ運営に感謝します。

中右　靖雄さん　塔筋会長、大西幹事さん、一年間ご苦労様
でした。各委員長さんも素晴らしい事業をされ大変よかっ
たです。感謝感謝です。ありがとう。

中谷　紀之さん　塔筋会長、大西幹事はじめ役員の皆様、一
年間お世話になり、有難うございました。

木口　豊貫さん　会長、幹事はじめ役員の皆様、御苦労様で
した。

内藤　豊彦さん　塔筋会長、大西幹事はじめとする皆さん、
本年度も大変お世話になり、ありがとうございました。お
かげさまで有意義なロータリー年を送ることができました。
甘中さん、德田さん、ＳＡＡ補佐でお世話になり、ありが
とうございました。また、お早い目にＢテーブルか、Ａ
テーブルへのお戻りをお待ちしております。

団　　秀和さん　塔筋会長、大西幹事、１年間ご苦労様でし
た。楽しかった１年に感謝‼

福田　義信さん　塔筋会長、大西幹事、一年間ご苦労様でした。
清水　泰人さん　①塔筋会長、大西幹事、理事、委員長の皆

様、一年間お疲れ様でした。②先週の香港旅行、奥田さん、
国際奉仕委員の皆さん、ありがとうございました。とって
も楽しい旅行でした。③会員選考委員会の皆さん、ありが
とうございました。

グルラジャニー　モハンさん　今年はありがとうございます。
おつかれさまでした。来年度もよろしくおねがいします。

千葉　悠晃さん　塔筋年度、無事円上おめでとうございます。
執行部の皆さま、お疲れ様でございました。お世話になり、
ありがとうございました。感謝。

須浪　道広さん　塔筋会長、大西幹事はじめ理事、役員の皆
様、一年間ありがとうございました。

井上　　優さん　塔筋会長、大西幹事、一年間お疲れ様でし
た。目出度くゴールインですね！

海津　順一さん　塔筋会長、大西幹事、一年間ありがとうご
ざいました。

坂野　嘉則さん　ありがとうございました。
大川　邦浩さん　一年間おつかれ様でした。本日の最終例会

は、一年間を想い、来年に向けて、更なる躍進に向けて、
がんばって下さい。

田村　晋三さん　塔筋会長、大西幹事、１年間本当におつか
れ様でした。ゆっくりお休み下さい。

藤原　孝洋さん　１年間、おつかれさまでした。楽しかった
です。

髙取　宏行さん　塔筋会長、大西幹事、一年間お疲れ様でし
た。おかげ様で楽しい一年でした。

髙井　　学さん　会長、幹事はじめ本年度理事、役員の皆様、
本当におつかれさまでした。このすばらしい流れを保てる
よう精進します。

齊藤　洋文さん　１年間ありがとうございました。今年も学
び多い年でした。企画頂きました全ての方々に感謝申しあ
げます。

渡邊　三郎さん　塔筋会長、大西幹事をはじめ役員のみなさ
ま、一年間お世話になりました。これからもご指導よろし
くお願いします。

近藤　弘人さん　この一年、例会での卓話に協力いただいた
皆様、ありがとうございました。また、最終例会では、塔
筋会長、大西幹事、内藤ＳＡＡ、尤委員長、田中さん、大
森さん、第一楼の松本さんにお世話になり、感謝申し上げ
ます。

藤田　　進さん　１年間お世話になりました。次年度も宜し
くお願い致します。

塚本　恵則さん　塔筋会長、大西幹事、大変おつかれ様でし
た‼　楽しい年度をありがとうございました。

山本　宏光さん　一年間ありがとうございました。
槌橋　泰治さん　一年間ありがとうございました。
甘中　正樹さん　今年１年、ＳＡＡ補佐として楽しくやらせ

て頂きました。ありがとうございました。
松﨑　純二さん　2023-24年度は大変お世話になりました。

次年度も宜しくお願い致します。
辻村　光宗さん　塔筋年度の皆様、おつかれ様でした。今日

は、おいしい料理楽しみです。
德田　周士さん　会長、幹事、一年間お世話になりました。

良い１年でした。
乾　　正博さん　特別メニュー、楽しみにしております。
藤尾　憲弘さん　塔筋会長、大西伸治幹事、１年間お疲れ様

でございました。
北野　泰造さん　一年間ありがとうございました。今後とも

お世話になりますが、宜しくお願いします。
大西　健雄さん　会長、幹事、一年間おつかれさまでした。

ゆっくり休んでください。
畑中　宏之さん　塔筋会長をはじめとする理事のみなさま、

一年間お疲れ様でした。楽しい一年間でした。ありがとう
ございました。

大森　基樹さん　塔筋年度の執行部の皆様、一年間お疲れさ
までした。おかげ様で楽しく過ごす事が出来ました。

梶原　政美さん　一年間ありがとうございました。
髙田　光幸さん　いつもすんません。あざした。
三宅　雄己さん　本年度も大変お世話になりました。たくさ

んの経験をさせて頂き、楽しかったです。
奥代　隆志さん　一年間ありがとうございました。先日の国

際奉仕事業も参加させて頂き、大変有意義な時間を過ごさ
せていただきました。

奥田　一弥さん　６月19日からの２泊３日のホンコンマカオ
視察旅行、無事帰国できました。参加の皆様、ありがとう
ございました。



　本日のニコニコは56件　210,000円でした。
有難く頂戴致しました。
 本日の出席率　84.3％　５月27日の出席率　65.0％（メイクアップ補正後）

三宅　宏和さん　①奥田さん、国際奉仕、香港マカオ、楽し
かったです。カジノも少し勝ちました。奥代さんほどでは
ないですが。②塔筋会長、大西幹事、一年間お疲れさまで
した。ありがとうございました。

東口　　昇さん　一年間ありがとうございました。次年度も
同じ委員会になりますが、よろしくお願い申し上げます。

増田憲太郎さん　一年間おつかれ様でした。
田中　徹也さん　一年間ありがとうございました。楽しい一

年でした！
灘　　勝也さん　一年間ありがとうございました。ゴルフが

んばります。
藤田　有宏さん　１年間おつかれさまでした。

野村　啓輝さん　今期、本当におつかれ様でした。
長谷川　功さん　昨年度は大変お世話になりました。今年度

もよろしくお願いいたします。
大西　伸治さん　みなさま、一年間本当にお世話になりまし

た。心より「ありがとうございました‼」神戸南ロータ
リークラブがますます栄えんことをお祈りしています。




